

PUPenVol
Compte rendu C.A. du 20 septembre 2022

Présents : Martine CARCY, Johannes GAMERS, Ali KDOUH, Dominique ODERO, Jean-Marie PERTHUIS, Jean-Pierre SOULA, Dominique ODERO-DURIN,

Invité : Hubert Pavie

Absents excusés : Monique BARRAU, Bernard FERRAND, Georges BRUEL,

Rapporteur : Dom ODERO-DURIN

1 – Le PST met fin à l'impression de nos affiches

Courrier de M. ROUGEAS du 16 septembre : restriction des coûts et équité par rapport à d'autres associations. →**Jean-Pierre** va protester par principe (contrat et conférences en contrepartie) mais sans espoir.

Ali propose d'utiliser son imprimante : cartouches + papier : 400 € pour 2000 copies (= 10 conf.)

Dom a comparé BUREAU VALLEE : 760 € pour 10 conférences et SAXOPRINT : 600 € pour 10 conf.

→**Ali et Hubert** étudient le coût des solutions « étudiants » sur Toulouse.

La question se pose à nouveau de l'utilité de l'affichage et du nombre d'affiches.

Il est décidé de faire un test SANS affiches pour les 2 conférences octobre et novembre.

2- Frane démissionne

Conception des affiches : nous pouvons nous débrouiller avec Ali et Hubert.

Gestion de Facebook et du site web + gestion des contacts + édition des documents :

→**Jean-Pierre** prend rendez-vous avec elle (via Bernard) pour qu'Ali et Dom puissent récupérer les fichiers et les logiciels et les guides d'utilisation.

Hubert a pris contact avec Hélène SIROUX, webmaster à Montesquieu : devis estimatif : 100 € par conférence + 35 € par tâche particulière.

3- Incidence sur notre budget :

En moins : 800 € de rémunération Frane

Restent : frais de stockage et droits sur domaine : 95 €

En plus : si Webmaster extérieur : minimum 1000 €

et si l'essai sans affiche n'est pas concluant, environ 600 € d'impression.

→ Il faudra inciter les sympathisants à adhérer et/ou faire appel aux dons.

4- Conférence de janvier :

URGENT : Jean-Pierre voit avec Bernard l'avancement de la conférence sur l'EAU.

Si cette conférence n'est pas possible, trouver rapidement un plan B.

Prochain CA : le MARDI 18 octobre 2022 à 18h30 chez Jean-Pierre
Avec repas partagé